

川崎医科大学循環器内科学

医学教授に聞く

上村 史朗 教授

冠動脈の動脈硬化が原因となるて起こる狭心症や心筋梗塞です。他にも弁膜症、不整脈、心筋症、動脈瘤など多くの病気があります。これら的心臓病が進行すると全身に十分な血液が送れなくなり、息切れやむくみが起こる「心不全」に行き着きます。

日本人の死亡原因の第1位はがんですが、心臓病は約20%を占め第2位です。ただ65歳以上の高齢者では、心臓病が女性で1位、男性も年齢が進むにつれてがんとの差が小さくなりますが、心不全」に行き着きます。

心臓の検査法には、患者さんの体に負担のかからない非侵襲的なものと、多少の侵襲を伴いますが診断精度が非常に高いものがあります。特に非侵襲的なエコーやCTは画質が大変良いです。一方とも大変進歩しています。特に非侵襲的な工

—川崎医科大学付属病院では心臓病の新しい画像診断の開発をするなど、先進的な研究を行っていると伺っています。

冠動脈の動脈硬化が原因となるて起こる狭心症や心筋梗塞です。他にも弁膜症、不整脈、心筋症、動脈瘤など多くの病気があります。これら的心臓病が進行すると全身に十分な血液が送れなくなり、息切れやむくみが起こる「心不全」に行き着きます。

日本人の死亡原因の第1位はがんですが、心臓病は約20%を占め第2位です。ただ65歳以上の高齢者では、心臓病が女性で1位、男性も年齢が進むにつれてがんとの差が小さくなりますが、心不全」に行き着きます。

心臓の検査法には、患者さんの体に負担のかからない非侵襲的なものと、多少の侵襲を伴いますが診断精度が非常に高いものがあります。特に非侵襲的なエコーやCTは画質が大変良いです。一方とも大変進歩しています。特に非侵襲的な工



精度高い検査で的確診断



うえむら・しろう 奈良県吉野町出身。奈良県立医科大学卒。博士研究員として米スタンフォード大学に留学。奈良県立医科大学准教授などを経て、2015年1月から川崎医科大学循環器内科学教授、同大学付属病院循環器内科部長。日本内科学会認定内科医・指導医、日本循環器学会専門医、日本心血管インターベンション治療学会専門医・指導医など。56歳。

(OCT) という技術を応用しています。OCTを先端に取り付けた細いカテーテルをこの血管に入れ、動脈硬化の程度を内側から観察しますと、血管壁にたまっているブラーク（脂質成分）の状態などを詳細に診断することができます。

川崎医科大学付属病院ではこれら精度の高い検査法を組み合わせて、患者さん一人一人で異なる病状を的確に診断して、最適なテ

ラーメードの治療を提供できるように努力しています。

—診療科の目標として「安心の24時間対応」も掲げています。

循環器病を発症すると命に関わることがありますから、一刻も早く適切な診断と治療を受けていただこう必要です。

—心臓病患者は高血圧、糖尿病、脂質異常症といっ

たさまざま基盤疾患を抱え、メタボリック症候群と関連すると言われています。予防するにはどんなこ

とに気を付けたらいでしょ

うか。

循環器疾患の危険因子と

して、高血圧、糖尿病、脂

質異常症、喫煙、肥満な

どが挙げられます。これらを併せ持つ人も多く、増えています。

—専門医が常駐し、緊急の循環器病患者さんを受け入れるため、近隣の医療機関とホットラインをつくりています。倉敷市、岡山市西部の多くの1次医療機関と直接話ができます。このシステムによって治療開始までの時間が大変短くなれば、救命できる患者さんが開業医や救急隊員が心臓・血管の病気の疑いがあると判断すれば、私たち専門医と直接話ができます。このシステムによって治療開始までの時間が大変短くなれば、救命できる患者さんが開業医や救急隊員が心臓・血管の病気の疑いがあると判断すれば、私たち専門医と直接話ができます。この

専門医が常駐し、緊急の循環器病患者さんを受け入れるため、近隣の医療機関とホットラインをつくりています。倉敷市、岡山市西部の多くの1次医療機関

と直接話ができます。この

専門医が常駐し、緊急の循環器病患者さんを受け入れるため、近隣の医療機関とホットラインをつくりています。倉敷市、岡山市西部の多くの1次医療機関

と直接話ができます。この</p